

ID	児童の演技(短距離走・表現・団体競技・選抜リレーについて)について最後に学年を入れてください。例:特になし(2年)	会場について(参観場所等)最後に学年を入れてください。例:特になし(2年)	自由記述最後に学年を入れてください。例:特になし(2年)
1	50メートル走 1年	テラス	沢山配慮していただいて楽しく拝見することができました。ありがとうございました。1年
2	特になし(3年)	よかったです。(3年)	みんな頑張ったね。先生たちもありがとう(3年)
3	これだけの人数がいて、暑いと、何をやるにも、どうやるにも大変だなと思った。都心だから?(3年)	暑くてバテてしまい休憩所で休んでいたら、子供の演技を見逃してしまいました。1階の休憩所に人が多く、前方のテレビがあまり見えていなかったのと、曲が聞こえてくるだろうとふんでいたら全然聞こえてこず、あれ?!と思って外を見に行ったら終わってしまっていた。完全にこちらの注意不足だが、校舎内にも放送が届くようにして貰えると助かる。外にいても「次は〇年生の〇〇です」というような放送をしていたのかしていなかったのか、とにかく分からなかった。下の子がいると、その子にも気を取られてしまうので、次の種目の案内だけでも音量大きめにして貰えると助かる。運動会が終わって校舎内から出て下さいというアナウンスだけがよく聞こえた。これを各種目の案内にして欲しい。「次は〇年生の〇〇です」だけで構わない。(3年)	プログラムもテトルで配信して欲しい。いつも思うが、紙で渡されるものと配信されるものの違いがよく分からない。全部配信で構わない。 そしてプログラムに、それぞれの演技の予定開始時刻を記載して欲しい。タイムスケジュールは先生方の方で決めていると思うので、それを公開して不都合は無いのではないかと。開会式から閉会式までずーっと会場にいるわけではない私のような人も多いと思うので、それを見て行動できる(3年)
4	6年生の表現が良かった。3年生の表現は遠くからでも分かる動きだとより良い。(3年)	夏日に日傘禁止は辛かったので端の方は許可してほしい。(3年)	運動会に限らずTetoruの連絡はポイントだけ、2,3行の短文にしてください。5月なので練習期間が短いように感じました。低学年、高学年で分けてもらったほうが、次の学年の様子がわかって良い。全体的にはまとまって良かったです。(3年)
5	みんな、短い間によく頑張りました。表現もとても揃っていて感動してしまいました。子どもの成長を感じました。3年	何も問題ないし、待機場所も増やしてください、感謝します。3年	特になし 3年
6	特になし (3年)	特になし (3年)	暑かったので熱中症が心配でした。(3年)
7	表現、先生方が大勢いる中で演技中、子供に目が行き届いていなかったです。傘が閉じなかったり、開かなかったり、子供たちが困っていても、教員同士が話しているから気づいていませんでした。とても残念です。(1年、3年)	譲り合いが出来てないように見えました。(1年、3年)	特になし(1年、3年)
8	表現 運動着(白)に重ねて、白いTシャツを重ねて着る事に疑問があり…熱中症なりそうで不安 (1年)	特になし(1年)	特になし(1年)
9	ご指導も良かったため素晴らしかったです。1年	涼しい場所で過ごせるのは下の子を連れた家にはすごく助かりました1年	シンプルであまり疲れることなく見ることができました。子供も楽しそうでした。良い思い出をありがとうございました。1年
10	短い期間で素晴らしい完成度でした。我が子の学年はもちろんですが入学までもない1年生に感心しました。(6年)	児童不在時に児童応援席で見られるのは涼しくて良かったです(6年)	・9月～10月開催は暑さが厳しいという理由で5月開催になったと記憶していますが、5月も十分暑くて厳しい。将来的にはスポーツセンターや総合体育館での開催を検討しても良いのでは(という意見があったと区教委などに機会があればお伝え下さい) ・組体操の練習で体操服が地獄のように汚くなってしまったので、練習は古いTシャツなど汚れていい服を持参しても良いことにしてほしい。または化繊の黒いTシャツを衣装にしてほしい。 ・先生方やPTA、おやじの皆様はもちろん、暑い中ご活躍下さったカメラマンの方々、工程にご配慮下さったマンション建設業者の方、プライバシーに配慮した取材をして下さった皆さまテレビの方にもお礼をお伝えしたいです。ありがとうございました。(6年)
11	主役は君だ！(他人と比べず)のスローガンがあるのに、短距離走で順位をつけられ、嫌でも他人と比べられることが不快だ。(2年)	特になし(2年)	運動会は運動が苦手な子にとって地獄の行事。当日まで何度でも説得しなければいけない。希望制にすべき。(2年)
12	短距離走に関して:スタート若しくはゴール位置どちらかを事前に表現の位置を確認するプリントなどに記載頂けると、撮影時のポジションをどこにしておくか予め確認しやすいので、ありがたいなと思いました。(3年)	参観場所は問題なし。今年はしっかりと座席に座っている保護者の学年を先生方が確認くださっていたので、徹底できていたと思います。(3年)	特になし(3年)

<p>13 お疲れ様です。 6年生の表現が良かった。 選抜リレーが盛り上がりました。 (3年)</p>	<p>体育館使える事が後半くらいに知ったので、もっと早くお知らせしていたら助かります。 (3年)</p>	
<p>14 年齢に合った内容で良かったです(1年)</p>	<p>テントも多く設置頂き、時間もちょうどいい長さで良かったです(1年)</p>	<p>これからも半日の時間ですと助かります(1年)</p>
<p>15 特になし(6年)</p>	<p>座席を一列だけ設けて、該当する学年の名札を付けての方が優先で着席しているか、演目毎に運営の方が声がけ確認していただきましてありがとうございます。お陰様でストレスなく観覧する事ができました。(6年)</p>	<p>新しい学級になって間もないですし練習時間を確保するのも大変だっただろうと思いますが、それを感じさせない素晴らしい団体表現と団体競技でした。とても感動しました。どうもありがとうございました。(6年)</p>
<p>16 かけこ、玉入れ、ダンス 一年</p>	<p>見やすくよかった 一年</p>	<p>午前と午後にわかれてよかった 一年</p>
<p>17 台風上陸が見えて面白みに欠けた。 もっと盛り上がる演目の方が良かった！ 暑い中次の演目までの時間、子供達が炎天下の中で待つ時間が長すぎるのでは？！と感じた。特に短距離走。男子は前の学年の女子が終わってから集合など工夫して欲しい。集合し待機するのが早すぎると思う。(4年)</p>	<p>短距離走について。 各学年のスタートとゴールの位置を教えていただけると助かります。(4年)</p>	<p>暑い中、運動会のご指導、準備、運営、いつも本当に頭が下がります。ありがとうございます。(4年)</p>
<p>18 毎年なのですが、同じクラス内で赤組、白組と分かれている意味が分かりません。 クラス対抗の方が分かりやすく、クラスの団結が出来ていいと思います。(5年)</p>	<p>子供達の観覧席にテントを用意いただきありがとうございます。(5年)</p>	<p>今年は日傘の注意をしっかりと行っていたので、快適に観覧することが出来ました。屋の時間も短く、先生方は休憩を取られたのでしょうか。先生方も熱中症にならないか心配になりました。</p>
<p>19 5年生のソーラン節の時、他学年が声掛けして、とても楽しめた。 2年生の表現で、退場を各クラス踊ってからだだったので、カメラ撮るのに1人だと間に合わなかった。移動に時間がかかってしまった。(2年)</p>	<p>ゆったり見られて良かったです。(2年)</p>	<p>特に無し(2年)</p>
<p>20 限られた練習期間でしっかりできていてビックリしました。(3年生) 組体操では普段見れないような子供の様子を見ることができ、成長を感じることができました。(6年生)</p>	<p>二部制がとても快適で、子供達や保護者の負担軽減/熱中症予防/観覧&撮影のしやすさなど、ぜひ今後ともに続けていただきたいです。 ただ、校舎側の椅子の観覧席に関しては学年のチェックをしていたようですが、他に関してはやはり一部の保護者のマナーが悪く、トラブルになっているところも見かけました。皆、我が子を観覧/撮影したいのは一緒なので気持ちよく観覧/撮影できるにはもう少し保護者側の協力が必要かなと感じました。(3年)(6年)</p>	<p>騎馬戦の音楽無しは寂しい印象を受けました。紅蓮の弓矢が流れると子供から聞いていましたが無音だったので、盛り上がる種目に対して音楽がなしなのは少しもったいないかなと感じました。(6年生) 棒取りは盛り上がっていて見えてとても楽しかったです。(3年生) 子供達の頑張りが見れ、とても素晴らしい運動会でした。ありがとうございました。</p>
<p>21 表現はリズムカルな曲に合わせて楽しそうに踊る姿が微笑ましかったです。 去年よりも細かい動きが増えていて成長も感じられました(2年)</p>	<p>体育館やランチルームを設けていただき、暑い中でも快適に過ごすことができました。かけこの際の保護者観覧席では走る順番が後だからと前の席を譲ってくださる方も居て、とても助かりました。 一方でランチルームでは立ち見の方も居る中、ご自身のご家族のために4つも帽子や荷物を置いて席取りをされている方も見られ、保護者側のモラルやマナーの向上が必要だと感じました。(2年)</p>	<p>暑い中、ご指導から開催までありがとうございました。競技の入退場や準備もスムーズで先生方の連携がお見事でした。 子供にとってもまた楽しい思い出が一つ増えたようで、良い経験をさせていただき感謝です。本当にありがとうございました。(2年)</p>
<p>22 3学生合同でやる競技など、少し交流の持てるような競技があるといいなと思いました。(4年)</p>	<p>特に無し(4年)</p>	<p>4年</p>

23			
24	表現の演技が感動しました！ みんな可愛らしかったですし、恥ずかしがらず大きく動いてリズムに乗る姿に成長を感じました。(2年)	2階テラスの他、空調が整っているランチルームや体育館でも観覧できるようになってきたことがとてもいいなと思いました。(2年)	子供たちも真剣に楽しんでいるのが伝わる良い運動会でした！先生方や子供たちの進行や準備もスムーズで、こちらも楽しく観覧できたことに感謝します。テラスへの上がり方に迷っているとか？の保護者の方が気付いて教えて下さったりと、細やかな対応もありが良かったです。ありがとうございました。(2年)
25	良かった 短い練習期間で大変だろうと思っていたけれど、みんな楽しそうにしっかり演技が出来ていたところに安心した(5年)	外が暑かったからか、人が少なくゆっくり観られた(5年)	プログラムが学年で順繰りになっていてわかりやすかった(5年)
26	●表現 我が子がにこにこして思い切り体を動かしてダンスをしている姿を見て、大きな成長を感じた。 小さい頃は、舞台上立つと緊張することがあったので、二年生になりあのようにできるようになった姿を見て感動した。(2年) ●団体競技つなひき 始めは男女にわかれて、途中から走って加勢していくところが面白かった。みんな可愛らしくてよかった。 我が子が一生懸命綱を引く姿を見て成長を感じた。(2年)	我が家は隣の方からこっそり見ましたが、見えました。我が子が出る時は保護者テントに行き、見ました。みなさんモラルを持って見ていたと思います。 我が家は利用しませんが、競技学年保護者の優先席があるようでいい取り組みだと思います。 優先席、テラス、テント、その他周り、見る場所が多くあり良かったと思います。	今年度初めて二葛西小の運動会に参加しました。午前と午後に分け、弁当はなし！なんと素晴らしい取り組みかと感激しました。 熱中症やコロナ対策で始められたことかと思いますが、昔ながらの慣習を変えることは先生方にとって大変なご苦労があったかと存じます。感謝申し上げます。 早朝からの弁当作り、場所取り、一日がかりで親子で疲労困憊…ということから解放されました。短時間集中で楽しめました。素晴らしい運動会でした！(2年)
27	ソーラン節は練習の成果が見えて素晴らしかったです。(5年)	体育館も開放していただき、すごく良かったです。(5年)	暑い中、スムーズな進行ありがとうございました。
28	特になし。4年	二部制、座席の学年カードの確認、休憩所などの配慮がされてとても良かったです。4年	来年度もこのような開催方法だと嬉しいです。4年
29	家でも練習していて、よくできていたと思う。(4年)	涼む場所もあったのでよかったです。(4年)	特になし(4年)
30	騎馬戦→全体が盛り上がりしていましたね。やりすぎのないように先生が介入していただき、落下の心配も軽減されていたように思われます。(6年)	特になし(6年)	最高学年となり、小学校最後の運動会を無事に行っていたいただき、先生方ありがとうございました。(6年)
31	短距離走について 先生がスタートの合図のピストルを鳴らす時は応援団の声援及び笛は控えたほうがいいかなと思いました。 スタートの合図がかき消される事と、笛の音は先生が吹いているものなのか紛らわしく、スタートに支障が出るのではと思いました。(2年)	特になし(2年)	放送で呼びかけるだけでなく、観覧席でネームプレートの学年カラーをしっかりと確認していたおかげで、みんなが気持ちよく観覧できたと思います。 ありがとうございました！(2年)
32	短距離走は1列1列誘導に余裕があり観やすかった。表現はアイテムを使用した子供達楽しそうに頑張っていた。団体競技は当初聞いていた場所のクラス配置と大幅にズレていたため観覧するのみに残念だった。1年	参観場所は保護者が譲り合い、日陰のスペースもあり困らず過ごせました。1年	学校の先生方、ボランティアの皆様ありがとうございます。初めての運動会不便を感じることなく参加することができました。来年も宜しくお願い致します。1年
33	表現と団体競技が大変楽しかったです。特にお助け綱引きはナイスアイデアでとても良かったです。子供たちも楽しそうでした。(2年)	優先席をもうけていただきありがとうございます。また、暑い中でしたので保護者用立ち見席のテントは大変ありがたかったです。体育館を休憩場所として解放して頂いたことありがとうございました。涼しく過ごさせて頂きました。(2年)	特になし(2年)
34	ソーラン節が力強く表現できていて素敵でした。短距離走、大玉、リレーも頑張っている様子に応援に力が入りました。 5年生が会を進行する姿に成長を感じました。(5年)	児童席のテントは勿論、保護者テント、ランチルーム、体育館も開放して頂き、熱中症対策万全で助かりました。(5年)	先生方の丁寧なご指導や、PTA本部、オヤジの会の方々のご尽力で、子供達が輝く素敵な運動会になりました。心よりお礼申し上げます。 暑さ対策や密度の観点からも二部式に賛成致します。(5年)

35	短期間でどれも形になっていて、びっくりしました。3年生6年生すごいと思いました。(1年)	観やすかったです。競技中の空いている学年の席に座れるのもありがたいと思います。放送席が暑そうなのだけ心配でした。(1年)	6年生が本当に頼もしくて、就学前検診と入学式の時の手を繋ぐお兄さんお姉さんが一緒のところから、入学後休み時間も一緒にいてとてもありがたかったです。運動会でも本当に6年生が活躍していて感動しました。1.3年生が最後に挨拶をしていましたが保護者からも6年生の皆さんにお礼をいいたいです。ありがとうございます。 校舎内の控室も大半助かりました。 先生方もご準備、ご指導本当にありがとうございました。(1年)
36	表現・団体競技、自分の子を見つけるのが難しかった(2年)	特になし(2年)	特になし(2年)
37	児童の演技は、各学年とも頑張る姿が見られ、とても良いと思いました。	特になし(1年)	表現の体系ですが、もう少し保護者席との距離、生徒間同士の間隔に配慮して欲しいと思いました。 放送の声も聴き取りにくかったです。(1年)
38	種目の数、量ともうまく配分できていたと思う。大変満足して観覧することができました。ありがとうございました。6年。	保護者の観覧場所での入れ替えもうまくできていたと思います。6年。	PTAの方、それに先生及び職員の方方大変お疲れ様でした。大変満足することができました。
39	3年生の短距離走、やり直しが多すぎでした。6年生の先生を見習っていただきたい(6年)	特になし(6年)	特になし(6年)
40	徒競走の入退場を省略したのはスムーズに進行するため良かったと思う。(6年)	優先席の入れ替えにも先生が声をかけてくださり、きちんと入れ替えできてよかった。 児童席から見れるようにしたり、ゆったり見ることができて良かったと思う。(6年)	ベビーカーで来てる人を何人か見かけた。ベビーカーで優先席近くで観覧されると場所をとってしまうし、その人の子が走り終わって出てくる時にベビーカーが通れるようにするのも大変。ベビーカーは校庭部分は禁止にした方が良いと思う。(6年)
41	他県では選抜リレー廃止もあるが、頑張っていて欲しい、少なくとも特定の人向けだからと言う理由ではやめないで欲しい。勉強の方が余程順位付けなので。(3年)	適切だった。 もっと観覧場所の入れ替えをはっきりしても良かった。(3年)	進行もスムーズでとてもいい運動会でした。先生達の白線引きの速さに感動。(3年)
42	頑張っている姿が見られて良かったです。(5年)	今年は優先席があり、見やすかったです。 ただ、ルールを守らず、優先ではない方(特に祖父母)が座ったまま独占していたのも見受けられました。優先=年寄りのイメージもあったのですが、ルールの徹底をしてほしいです。(5年)	先生方の体調が心配です。 遅れた時間を無視して無理に午後にスタートせず、休憩をとって頂いて構わないと感じました。大人が正しく休憩する姿を見せ自分の体を労ることで、子どももそれが当たり前と捉えられるようになります。無理をすることを美德としてほしくないです。どう考えても先生方が一番大変だったと思います。本当にお疲れ様でした。(5年)
43	量、内容ともに丁度よい。(3年)	児童席も空席時解放されていたのがよい。(3年)	暑い中お疲れ様でした。
44	短距離走とリレーの走順を全員分教えて欲しかったです。お友達の順番がわからず不便でした。表現はとてもかわいかったのですが、J-POPでのダンスは去年も見ておりあまり変わり映えしないなと思いました。(3年) とても短い練習時間の中、とても完成度が高くさすが6年生だなと思いました。(6年)	我が子の場所が後ろだったので1年3年の児童席後ろから撮影したのですが、子供たちの話し声が大きく音楽もあまり聞こえずでした。 6年生の表現なのに、1年生の児童席の一番前で撮影している保護者もおも、残念でした。(6年)	短い練習時間で、先生方は凄く大変だったと思います。子供たちのために一生懸命尽くしてくださり感謝しています。素晴らしい物を見せていただきありがとうございました。(3年6年)
45	子供達一人一人がとても頑張っていました。(4年)	良かったと思います(4年)	体調面も考慮し、来年も午前午後の開催だいたいと思います(4年)
46	表現もとても良い選曲と振り付けで、子供たちも楽しく笑顔で踊っていて、見ていて感動しました。 綱引きも見応えありで楽しかったです。 短距離走の順位の指示に誤りがあり、ゴール付近で観ていた保護者の方々が教えてあげていたのが、何レースか見受けられた。(2年)	昨年より、保護者観覧場所にテントを多く張っていただけで有り難かったです。(2年)	今回も、午前と午後の2部制での開催だったので、混雑すぎずストレス無く観れて、良かったです。(2年)
47	表現が後ろの子は本当に見えにくかったです。列を減らす、重なり合わない工夫等をした配列とダンス(手に持つ小道具も)が、今後の課題のように思いました。3年	大きな混雑はなかったです。3年	暑い中子供達は本当によく頑張りました。先生方もお疲れ様でした。3年

<p>48 短い練習期間でしたが踊りもしっかり覚えていて、表現、タマ入れはとても可愛かったです。(1年)</p> <p>運動会前、雨が多く外練習があまり出来ないと子供が上手いかわか不安がっていた組体操、騎馬戦でしたが息のあった演技、チームプレーが出来て本人も満足そうでした。(6年)</p>	<p>観覧席は譲りあって座れ、間近で演技が観れてよかったです。(1年、6年)</p>	<p>特に無し(1年、6年)</p>
<p>49 練習が体育館だけだったので、一回だけでも外で本番の様に出来れば良かったと思う。2年</p>	<p>体育館やランチルームも開放して、良かった。児童もテントの下で応援でき、良かった。2年</p>	<p>体育館での休憩の時、マットの上に座るのはやめて欲しい。授業に使う物なので。2葛西祭りの時も見かけました。体育館とランチルームにも次の種目に分かる様に声をかけをして、教えて欲しい。保護者は、2名迄にして欲しい。DVDの件はもっと早く知らせて下さい！2年</p>
<p>50 短距離走の走るメンバーのレベルが違いすぎた気がする(2年)</p>	<p>テントはありがたかった(2年)</p>	<p>暑い中先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。</p>
<p>51 走り終わって順位が分かってから直ぐテント席に帰らせてくれる配慮がうれしかった。キラキラした装飾を付けたのでダンスの見映えが良かった。曲の選択も学年に合っていて可愛かった。ただの綱引きではなくて、競技する子供も観る親も楽しめた。(2年)</p>	<p>子供の席にも観覧する親にもテントが設けてあり暑さ対策にとても良かった。体育館も開放してくれたのが良かった。小さな子供が観覧して飽きた場合や暑さ対策にいいと思った。(2年)</p>	<p>2部制はとてもいいと思う。子供の体力的にも。ただ競い合う運動会ではなく高学年生が準備から競技のお手伝い、進行、応援、ブラカードでの案内等をしているのが下の学年の子への配慮や運動会の盛り上げが観覧していてとても素敵な運動会だと感じました。そして最後に感謝の気持ちを伝えるのもとても素敵だと思いました。(2年)</p>
<p>52 選抜リレーの抜いて、抜かれてがとても良かった。4年生も5年生もアンカーの勝負が熱くなりました。組み分けの良さが光ってるなーと思いました。団体競技が凝っていて、良かったです。(4年)</p>	<p>暑い一日だったので、涼める場所があったり、2Fテラス席での落下防止のビニルストラップ配布など、随所に危険防止がとられており、感心しました。(4年)</p>	<p>午前、午後の2部制のため、保護者としては、仕事の都合もつけやすく、とても観覧しやすく良いです。子供達も年々暑くなる昨今、1日中通しでやるより短い時間で参加でき、熱中症対策にもなっていて、良いと思います。(4年)</p>
<p>53 特になし(5年)</p>	<p>選抜リレー時、1番前に座っての方が3走目くらいからずっと最後まで立ちっぱなしで見えづらかったのでもちゃんとマナーを守ってほしいと思いました。(5年)</p>	<p>子供の席の所にテント設置ありがとうございます。保護者席にもテント設置してもらえると助かります。(5年)</p>
<p>54 子供が出たくないと言っていた「表現」でしたが、何とか覚えられたみたいで楽しんでやっていたと良かった2年</p>	<p>椅子が置いてあり少し休めるのが良いですベランダからの観られるのも良いです2年</p>	<p>特になし2年</p>
<p>55 短距離走は今年から90mになり、走るのがあまり得意ではありませんが、一生懸命走り、昨年より順位が上がり喜んでいました。大玉送りでは練習の時から本番まで転んでしまいましたが、最後まで頑張る気持ちを忘れずに取り組みました。本人が1番張り切っていたソーラン節はみんなで揃って迫力ある演技が素晴らしかったです。おおよら5年</p>	<p>順番に自分の子どもの出番の時には座って参観することができ、良かったと思います。また、とても暑かったので時々校舎内で涼める場所があったのが有り難かったです。</p>	<p>今年も半分に分けての運動会でしたが、兄弟がいて午前午後とあるご家庭は大変だったかもしれませんが、ゆとりを持って参観できて我が家ではとても良かったと思います。おおよら5年</p>
<p>56 表現に必要なと、白いTシャツの準備がありました、体操着が白いのだから、不要では？(1年)</p>	<p>非常に暑かったので、もっと日陰があるとありがたいです。(1年)</p>	<p>初めての運動会、暑かったけど楽しめました。(1年)</p>
<p>57 短距離走を走ったあとすぐにテントのある自席に戻していたのがとても良かったです(3年)</p>	<p>グラウンドに父兄が使えるフリーのテントがあって良かったです(3年)</p>	<p>暑い中いろいろと熱中症対策も考えて開催していただきありがとうございました(3年)</p>
<p>58 短距離走は、子どもたちが一生懸命走る姿がいつもキラキラして、大好きな競技です。得意な子も走るのがちょっと苦手な子も、みんな頑張っていて、感動しました。おたすけつなひきは、見ていて、とても盛り上がりました。普通のつなひきよりも盛り上がり、とても良かったと思います。リビングインカーはとても可愛らしかったです。一年生のときよりも、みんな、リラックスして、良い表情で踊っていたように感じました。選抜リレーは、高学年になるとさすがの貴族といいますが、頼もしさがあり、見応えがありました。赤組頑張れ！白組頑張れ！と、競技のときに、それぞれ応援している応援隊？の子どもの声も、運動会を盛り上げてくれていました。(2年)</p>	<p>去年はテントの中が大変混雑して、ベビーカーです、すみません！という感じで早々にテントから出たので、暑かったなあ、という記憶が強かったのですが、今年はテントをたくさん用意して下さり、テントの中が混まなかった、ベビーカーが必要な小さい子どももゆっくり観覧できました。非常に助かりました。ありがとうございました。(2年)</p>	<p>先生方をはじめ、PTA本部の保護者の皆様、おやじの会の皆様、ありがとうございました。温かな気持ちが溢れる、素敵な運動会でした。子どもたちのパワフルなエネルギーがたくさんいただきました。</p>

59	特になし 1年	特になし 1年	テントあったり椅子の用意も多く快適に見えました。 1年
60	学年ごとの雰囲気や頑張りが伝わってきて良かった。ソーラン節の音が力強く感動した。 迫力ある6年生の競技も観たかった。(5年)	問題なし(5年)	先生方、いつも子どもたちと一緒に楽しく一生懸命行事に取り組んでくださりありがとうございます。 みんなこの日のために練習頑張ってきたことが伝わる競技や表現でいっぱい感動しました。 午前午後の3学年ずつ総入れ替えにすることで、兄弟が多くない家庭では行事が半日で終わり、校庭が窮屈になりすぎない事は良いところもあるけど、子どもたちには他の学年の競技や表現も観戦させてあげたいなと思いました(観たがっていました)。 我が家の場合、上の兄弟がいたため南中ソーラン節への憧れが強くなりましたが、○年生になったらあんな風にかっこ良く自分もやりたい！という気持ちが毎年続くといいなと思います。 6年生の競技も観られたら、来年(最高学年)への目標ができてさらに良かったなと思いました。 あと、これは欲張りかもしれませんが定点カメラでいいのでLIVE映像を流せたら、仕事で観に来られない保護者や、遠くの祖父母にも観せてあげられていいなと思いました。(5)
61	ダンスがみんな上手で元気良く踊っていて良かったです。(2年)	暑い日だったので、ランチルームと体育館に休憩室が良かったです。(2年)	テントがあったので熱中症等で体調をくずす子も出ず良かったです。先生方、主事の方、PTAの方々ありがとうございました。(2年)
62	初めての運動会でしたが、先生たちの誘導もあり練習の成果をしっかりと発揮できたと思います。色とりどりの傘はどこから見ても綺麗で、ダンスも素晴らしかったです。(1年)	当日は大変暑かったので、子どもたちと立見席にテントがあり助かりました。また、競技ごとに席の入れ替えタイミングがあったので、しっかり出番を見ることができて良かったです。(1年)	学年ごとに午前と午後が分かれていたので、暑い中でしたので体調を崩すことなく楽しめました。ランチルームの映像ですが、音声がなく子どもの競技が始まる前のアナウンスに気がつけなかった保護者の方がいたので、音声があるとよりランチルームでも楽しく見れると思いました。(1年)
63	児童の努力と一生懸命さがとても伝わってきました。(2年)	最前列を演技学年優先のシステムがとても良かったです(2年)	
64	子ども達の中の一人ひとりの演技をするときの気持ちが、保護者に見てもらいたい意識の高まりの姿勢が見受けられました。強い日差しの中、ぐったりすることなく一生懸命頑張っている姿に感動しました。日差しに負けにくいらしい素敵な笑顔が素晴らしかったです。(2年)	今後について、テントの確保在庫等制約があるかと思いますが、手前の壇上付近はテントを張ることは可能なのでしょうか。または学校のテラス付近から日差し避けカバーを吊り下げる等提案します。今年度は天気が異常に暑すぎたので致し方ないかと思えます。会場全体には特にごさいません。配慮は素晴らしいと思います(2年)	運動会は2回目の観覧になりますが、テトルからの情報発信の細やかさは有り難いなと思いました。保護者への気遣いや配慮が伝わりました。 クイックな配信は非常に助かります。 目覚ましテレビに映られておりました校長先生の姿は、子ども達も輝いておりましたが校長先生も素敵でございました。いつもありがとうございます。(2年)
65	2年生のリレーがなくなってしまったのが残念でした 2年、4年	特になし 2、4年	
66			徒競走で場所を譲らない保護者が多く見られました。先生が何度もアナウンスしていただきましたが変わらず残念でした。 次の演技の待ち時間をテント下で待たせた方が良いと思います。長時間テントのない場所で待つ必要はないのでは。
67	ダンスは家でも一生懸命練習して、本番ばっちり可愛いく、かっこよく！ 全体で見るととても迫力あり素晴らしかったです(2年)	当日はとても暑い日になりましたが、 保護者用のテントもあり日陰対策ばっちりで、冷房の効いた部屋があるなど、快適にすごせました！おばあちゃんたちも見れて良かった(2年)	赤組白組接戦で、どちらともみんな頑張った！だが、 音楽が少し小さくて、奥の所(鉄棒)だと 迫力が少し権限されてるなあーと実感。 (2年)
68	良かった(3年)	適切だった(3年)	スターティングが厳しいなら、ゴールの順位付けも厳しくしてほしい(3年)

69	みんな頑張っていて素敵でした。入学したばかりなのにみんなキラキラしていて感動しました。(1年)	とても暑い日でしたが、テントもあり快適に過ごせました。事前に立ち位置を教えてくださいのため、スムーズに観覧することができ助かりました。(1年)	11:40頃、テトルで20分遅れで終了予定と連絡が来たため、子供が帰ってくる時間もその分遅れるものだと認識してしまいました。迎えに行く時間が遅くなり、子供が泣きながら1人で帰ってきたため、せっかく運動会を頑張ったのにとても可哀想な気持ちになりました。子供の帰ってくる時間も遅くなるのか予定通りなのか教えて欲しかったです。
70	ソーラン節、とてもかっこよかったです。はっぴの背中の中の文字が、今年なかったことに少し残念な様子でした。5年	暑さ対策で体育館を開放して下さったので、高齢の親と未就学児が休めました。ありがとうございます。5年	5月の運動会で短い練習期間の中、一生懸命頑張ったなあと感じました。先生方役員の方々どうもありがとうございました。素敵な運動会でした。5年
71	本番前は雨の日が多かったので、リハーサルもできず、あまり練習もできなかったのでは思いましたが、杞憂でした。表現は皆それぞれ頑張っていて迫力がありましたし、団体競技も皆で力を合わせている姿や、徒競走やリレーも力いっぱい走る姿に感動しました。(4年)	暑さ対策で児童先のテントや、保護者の観覧では屋内にも観覧スペースを設けてくださりありがとうございました。(4年)	今後も午前、午後の二部制にさせていただけると嬉しいです。先生方、PTA本部役員の皆様、暑い中ありがとうございました。
72	新学期から運動会まで時間が無いので仕方ないかもしれませんが、学年に見合った表現内容ではないように思いました。	特になし3年	徒競走がどこからスタートでどこがゴールなのか事前にわかっていればベストポジションで事前に待機できたのに、直前までわからなかったのがムダにウロウロしてしまいました。どこが1コースでどこが5コースなのかも全くわからなかった。選抜リレーも同じ。最初から演技場所を教えてください！我が子が何色で何番目に走るのかも初めから知っておきたかった。
73	特になし(1年)	表現で向きが変わるのは、どちらにいた方がよいのわかりづらく、近くで見られなくとも残念でした。(1年)	特になし(1年)
74	短い練習時間で、自分たちのやれることを 精一杯 頑張ってやってきた姿に 心から 感激し、楽しませてもらいました！！(6年)	とても 見やすく、ランチルーム 冷房待機室も すごく良いアイデアだと思いました！！	先生方 お手伝いしてくださった方々に 本当に感謝の気持ちしかございません！子供たちの笑顔を見て 素敵な最高の運動会となりましたね！ありがとうございました！！(6年)
75	特になし(5年)	特になし(5年)	次の種目を館内で放送し、アナウンスしてほしい。(5年)
76	短距離走について、ゴールの後自分のレーンの先のカラーコーンまでタッチするという指示が分かっていない児童がいたので、4レース1番(赤コーン)というように、カラーコーンまで記載頂ければありがたいです。(3年)	学年交代で、演技する学年が最前列ということが徹底されていたので見やすかったです。(3年)	運営にあたり先生方や様々な方のご支援があったかと思いますが、6年生の運営への協力がとても素晴らしかったです。演技も感動しました。ありがとうございました。(3年)
77	騎馬戦が男女一回戦しか無かったのが少し残念でした。また、組体操はウェーブが長かった。動画が撮りにくく大きな円上などで個人演技をしてほしかった。(6年) 2年生の表現ダンスは、移動の場所が離れていて追いかけて撮るのが大変だった。こちらも、あまり移動せず動画を取れる範囲で移動してほしかった。最後の最後の動画が撮り損ねてしまいとても残念でした。(2年)	今回、しっかり観覧席を各項目ごとに先生が周っており競技をしっかりと撮ることができてとても良かったです	いつも思うのですが、最後の6年生は何故午前なのでしょう？学校生活最後の6年生が午後でしっかり締めるべきなのでは？ また、表現はいつも感動するのですが、我が子を撮るといふ私たちからすると、移動の場所が遠すぎると移動されると追いかけることができない、追いかけたときは観覧者で一杯で全然撮れない。第一体制から第二体制、第三体制までやるのであれば、カメラが追える範囲でしてほしい。例えば各クラスごとに小範囲などで。6年生の組体操も2年生の表現も追いかけて撮るのが必死。6年生の組体操に至っては我が子の正面からの顔はほぼ撮れず。各学年ごとに座っている席に向かって表現する理由って何でしょうか？表現は保護者に向けて見せるものであり、在校生に見せる意味とはなんなのでしょうか？ 観覧側(我が子を撮る側)の立場でもう少し考え工夫するべきではないでしょうか？去年は工夫されていたはず。今年は少し酷かった気がします。
78	競技内容は時間も含めよかったですと思います。(2年)	難しいと思いますが観覧の椅子席がある優先エリアもテントがあると正直ありがたい。(2年)	〇体育館が休憩場所に使用してよかったです。小さい子供たちも休め冷房つきは助かりました。 〇スタートのピストルの不具合が多かったですね。湿気かな。 〇午後の部ははじめてで暑さも増しましたがやはり人数を考えると二部制は継続してほしいです。競技がみやすいです。先生が本当ににお疲れ様でした。(2年)
79	ダンスの入場の駆け足から、一年生の元気が伝わってきた。傘がカラフルで綺麗だった。短距離走のゴール付近の観覧は、保護者が入れ替わらず、我が子の撮影に困る人たちがいた。(1年)	ランチルーム(椅子もあり休憩しやすかった)や日陰のペランダがあったお陰で、混雑も分散でき、暑さも凌ぐ事ができた。祖母の熱中症が心配だったが、たくさんの配慮に救われた。 自由に、あらゆる角度から参観できて良かった。(1年)	校長室ブログを拝見しました。 先生方や高学年の生徒さんたち、地域やボランティアの方など、たくさんの方々のお陰で運動会が開催されたのだと改めて感じる事ができました。初めての運動会でしたが、温かみのある校風で安心しました。とても感謝しています。(1年)

80	特になし 選抜リレー、自分の子は出てないがとても素晴らしかった。(5年)	特になし(5年)	暑期中、子供達も先生方もお疲れ様でした。 みんな最後まで諦めない姿が感動でした。(5年)
81	組体操が練習のときから、ケガの心配があり、実は少々反対の気持ちがありました。が、子供たちの頑張りを見られ、成長を感じました。ケガした子もなく、よかったです。また、後半のウェーブなど全体のまとまりもよく、子供たちのチームワークもよかったです。短距離走のときは、レース順を放送されたほうがわかりやすいと感じました。選抜リレーはずっと勝てなかった白組白チームの頑張りに感動しました!!(6年)	ランチルームだけでなく、体育館も開放していただいたことで、グラウンドに保護者があふれることもなく観覧もしやすかったです。人数制限がなかったおかげで遠方の祖父母を初めて小学校の運動会に招待することができました。感染対策も必要ですが、子の成長をみてもらえるよい機会となりました。(6年)	素晴らしい晴天の暑い日でしたね。子供たち1000人分の日頃の行いパワーですね。そんな中で子供たちの観戦席のテントの設置は本当にあつてよかったと思います。設置いただいた皆様、ありがとうございました。
82	特になし 5年	特になし 5年	コロナ後、前半、後半と分けていましたが、やはり盛り上がり物が足りなく感じ、他の学年の表現も見たいと思うようになりました。全学年でも玉送りや応援団の盛り上がりもみたいです。
83	どの学年も頑張っていてとても良かった 4年 6年	2部制や、観覧席などがあり我が子がよく見えていいです。 子供達も熱中症対策や体力的にも凄いいです 4年、6年	
84	リビングインカラーで最後、クラスごとに一列ずつ踊るのがありさらに良かったです (2年)	特になし(2年)	今年は応援団がいて盛り上がりがありました。(2年)
85	一つ一つの演技が工夫されていて、全て見応えがありました。 全部感動しました！ (2年、6年)	3学年ごとだったので、場所取りもする必要がなく、とても見やすくすごかったです！ (2年、6年)	3学年ごとだとストレスなく子供がしっかり見れるので、是非これからも3学年ごとでお願いします！(2年、6年)
86	①どの種目も子どもたちの懸命な姿が見られました。そして、入学して2ヶ月弱でここまで完成している事に驚きました。子供達の手もさることながら、先生方に感謝申し上げます。(1年) ②表現では、白い体操着の上に白いTシャツを着ていたことが疑問に感じました。暑いと思いますし、体操着と同じ色でしたので着る必要があったのかなと思いました。(1年)	①アナウンスがその都度あったり、譲り合いが多くあり、人数が多くて観覧に困る事はありませんでした。 ②テラスへ上がるのに外階段を使用する事を知らなかったため、事前にアナウンスがあると良いと思いました。(1年)	午前と午後に分けて開催されるのはよいと思いますが、兄弟・姉妹で両方だとお昼の時間が短く大変では…と感じました。(1年) 先生方も休憩が取れてはいないのでは…と感じました。年々、暑くなっていますし、先生方も体調にはくれぐれもご注意ください。(1年)
87	ソーラン節がとてもよかった(5年)	暑さ対策がされていてよかった(5年)	暑期中、お世話になりました。 五年となり初めて係活動が加わり、自分の競技以上に緊張しておりました。当日も落ち着かない様子で、何度も先生に確認する割に頭に入っておらず、手間取ってはいましたが、一生懸命役割を果たそうとする姿勢に成長を感じました。 係活動ができたこと、ソーラン節も自分なりに上手にいったこと、徒競走でも初めて一等が取れたこと、本人にとっえもこれまでで一番楽しく、のり多い運動会となったようでした。ありがとうございました(5年)
88	全て良かった 得に表現は見応えもあって感動しました。(6年)	校庭の座る所は完全入れ替えで良かったが 2階テラスは場所を空けてくれる方もいなく少し残念でした。	小学校、最後の運動会とても楽しく観覧する事ができました
89	組体操、とても良かったです。安全を配慮した内容かと思いますが、もう少し難易度をあげてもできそうな気がしました。ウェーブの時は感動して泣きそうでした。(6年) リレーはどの学年も感動しました。(6年)(4年) 御神楽、内容はとても良かったのですが、前列と後列が入れ替わる時が欲しかったです。自身の子は前半ずっと4列目だったためよく見えなかったのがとても残念です。(4年)	特になし(6年)(4年)	とても良い運動会で感動しました。長男は4年間リレーに出れたことも、とても良い経験と思い出になったと思います。先生方やPTAの方々に感謝しております。ありがとうございました。(6年)(4年) あと、個人的なことですが、高齢の祖父母がお昼休みに困っていた際、森副校長先生にご配慮いただき大変感謝しておりました。本当にありがとうございました。
90	短距離走でゴールテープの先のコーンが近いと思いました。あのコーンがあるから皆思い切りテープを切れず手前で失速する児童が多かったです。もっと最後まで走り抜けられるよう工夫してほしい。 何レースめかの放送をスタートする前にしてほしい。カードが風や観る位置によって確認できないので。(4年)	とくになし(4年)	楽しい運動会でした。ありがとうございました。
91	どの学年も短期間でダンスやソーラン節を覚えて見応えがありました。(5年)	4年生のリレーにて、最前列の椅子に座ってる方が競技が始まったら立って撮影をする光景を目にしました毎年みかけるので、残念に思います(5年)	応援団の活動をもっと目立たせてあげたら良いのでは？と思います 朝練や休み時間に練習したりしていると聞きました頑張ってた成果をちゃんと出してあげて欲しいです(5年)

92	短期間でここまでの完成度は先生達のお陰だと思います、ありがとうございます。 4年生	特になし 4年生	全学年の演技はみたいと思いますがこのまま2部生のまま来年以降も実施して欲しいです。
93	短距離走のゴールの時コーンを触ることを知ってる子と知らない子がいたように見えました(1年)	本部の方や先生方の声かけのおかげで (優先)席の譲り合いができていたと思いました。 (1年)	暑い中本部の方や先生方ご指導、準備大変だったと思います。素敵な運動会をありがとうございました。(1年)
94	上手い下手より、子どもたちが一生懸命取り組んで参加して楽しんでいたので、先生たちの助力のお陰だと感じました。4年	日差しが強くてテントがないところは辛かった	
95	50m走が同じくらいの速さの友達とできて楽しいと言っていました。 2年生のダンスは選曲がすごく良くて、楽しい気分になりました。退場のダンスは子ども達に考えてもらおうというところもみんなで作ったダンスみたいな感じで良かったと思います！先生お疲れさまでした！(2年)	一番前の椅子に座る時に、学年シールを確認してるところ良いと思いました。(2年)	2年生でもまだまだダンスしてるところが可愛かったです！ 振付もめっちゃ可愛かった！ 大野先生がダンスとか色々考えたと聞きました！ お忙しい中、こんな可愛くて素敵なダンスに曲もすごく良くて本当にありがとうございました。すごく思い出に残る運動会でした。 息子も、赤組で負けたけど運動会楽しかった！と言っていました。 サポートして下さった先生方みなさま、ありがとうございました。 来年も楽しみにしています。宜しく願い致します。
96	とても頑張っていてよかった(1年)	熱中症対策がしっかりされていたので安心して子供達の競技を観ることができました(1年)	子供達の成長を感じることができてとてもよかったです。 職員の先生方、PTAの皆様、親父の会、その他ボランティア等の皆様、素敵な運動会をありがとうございました(1年)
97	種目数、演技などは、現在の内容でちょうど良いと思います。あまり多すぎても、今回のように猛暑の場合、児童・保護者ともにきついと思うので、(2年・4年)	保護者用のテントがあつて助かりました(2年・4年)	きょうだい関係で、午前・午後どちらにも出席する児童がいる場合、お昼を食べるためにどこか空き教室を開放していただきたいです。 私の家の場合で申し訳ありませんが、主人が仕事の関係上どうしても運動会の日が休みでないため、1人で午前中の児童と午後の児童を見ていなければならないので、ご検討いただけますと幸いです。 (2年・4年)
98	全学年が同じ短距離走ですが、中には短距離走の代わりに障害物競争を行う学年があつても良いと思いました。(2年)	保護者にテントは不要では？それよりも次の種目で待機している児童に使わせてあげた方が良かった。見ていて心配になった。(2年)	保護者参加の競技があつても良い。子供は盛り上がってくれると思う。(2年)
99	It was good (4years)	Good (4years)	
100			見やすかった 三年
101	短い練習期間で本当に頑張ったと思いました。感動しました。(6年)	昨年に引き続き、子どもたちの待機場所のテントはとてもよかったですと思います。演技中に親も利用できるのは助かりました(6年)	暑い中、先生方には本当に感謝です。 午前午後に分かれての2部制は、他の学年の子たちも見たいという気持ちはありますが、子どもにとっても親にとっても体力的に助かりました。(6年)
102	短距離走…運動会開始直後に全学年まとめて行うことで、進行もスムーズになり、場の雰囲気もいい感じで盛り上がっていたように見受けられました(5年) 表現…学年かかわらず、みんな短期間の練習でよくここまで！と毎年感心しています(5年)	昨年までと比べると観覧者がずいぶん増えた印象だったので、人垣の隙間からでも我が子の姿がなんとなく見られたらいいかな～と思っていましたが、児童席の開放や、スタッフの方々の声掛けのおかげもあつてか学年ごとの場所の譲り合いも出来ていた様子で、全体を見通せる状態でゆっくり見ることができました。 また、私自身は日差しも暑さも気にならないタイプですが笑、観覧者用テントのお気遣いが有り難かったです(5年)	観覧側としては、来年も引き続き2部制を継続していただきたいです！(5年)
103	4年の表現。カッコ良さ、元気さ溢れ素敵でした。退場もとても可愛くて、良かった。服装が何か揃えたらもっと良かったのでは？とも思いました。(4年)	室内や保護者テントもたくさん用意していただきとても良かった(4年)	4年の子供を持っていますが！5年生がとてもカッコよかったと来年の目標になっていました。 たくさんのご準備ご指導ありがとうございました。(4年)
104	2年生のリレーも開催してほしい(1.4年)	職員の方が、保護者席の前列に座ってる人のプラカードが該当学年であるかきちんと確認してくれたので、みなさん交代してくれて座って見やすかった。(1.4年)	今年は雨が多くて練習期間が短かったのもありますが、もう少し演技とか揃っていた方がかっこいいと思いました。(1.4年)

105	短い練習期間の割に小さい学年の子達もしっかりと運動会でやるべきことを理解して取り組んでいて素晴らしいかったです。(5年)	参観場所を校庭だけでなくテラスも解放してあって撮影もしやすいように工夫されていてとてもありがたかったです。(5年)	児童の人数が多い学校なので、進行だけでも大変だと思いますが、それほど進行時間のずれもなく、素晴らしいかったです。お疲れ様でした。(5年)
106	短期間の練習にも関わらず完成度が高くとてもよかった 3年	運動場 3年	2部制はとても良かった
107	短距離走は何レース目なのか分かりづらかったがどれもとても見応えがありました。選抜リレーは選んで頂いて親子共に嬉しかった。ただ、どの距離を走るのかわからず、動画を撮るにあたってどこにいればよいか判断が難しかった。(3年)	私の知る限りでは、大きなトラブルもなく、我が子の観覧もスムーズで見やすかった。子供の移動共に、撮影で動いたが、みなさん譲りあって下さったり、下の子(未就学児)が「見えない」と言ったら席を譲ってくださる方がいて、暑いなか本当にありがたかったです。サイドの観覧席にテントがあるのも体感気温が全然違ったのでありがたかったです。(3年)	近所の方のご迷惑等考えると仕方ないのかもしれませんが、競技中の音楽が流れないのは寂しかった。徒競走は何レース目かもう少しわかりやすくしてほしい。選抜リレーもどういったコースで走るのか知りたかった。子供が手書きで事前にくれる手紙のおかげで、今年はきちんと場所がわかったのでありがたかった。近所の工事のことまで、気遣いしてくださり、アナウンスして下さったのが嬉しかった。応援団を含め、子供たちの声援がとても可愛く、力強かった。練習や準備を含め、無事開催してくださって、先生方にはとても感謝しています。ありがとうございました。(3年)
108	短距離走 走者リストが欲しかった 3年		
109	組体操も騎馬戦もとても良かったです。騎馬戦の進撃の巨人の選曲が2曲とも良かったので、もう少し音量上げてほしいなと思いました。組体操は感動しました。内容も良くて見やすく、良い運動会でした。(6年)	毎年快適です。今年は保護者の観覧場所にもテントがありました。おかげさまでどこでもバテることはありませんでした。ありがとうございました。(6年)	特になし(6年)
110	どの学年でもゴールの着順が違う時があったのでそこは改善した方がいいと思う(5年)	せっかくミスがあるのについてなかった(5年)	もう全学年での運動会は行われませんか？ 過去にあった全体競技もなくなったし 応援団があっても応援合戦をやらないのでは子供達のモチベーションも違うのかなと思いました 観る側の親もやらないんだ…と思って残念でした 運動会をやる日時が学年変わってすぐなのも子供達には負担かと思う 練習不足かなと見受けられるところが多々あったのでもう少し練習時間を取ってあげてほしいと思いました(5年)
111	見やすかった 3年	保護者用にも観覧しやすい場所にテントがあり、快適だった 3年	特になし 3年
112	特になし(2年)	特になし(2年)	人数や場所等で難しいかもしれないですが、そろそろ1年～6年全体での運動会も見たいなと思いました。(2年)
113	徒競走は練習する機会がほぼなかったと聞いていましたが、競技の進行がスムーズであり感心しました。また走る姿に成長を感じました。みかぐらは、一つ一つの動作が全体であってカッコ良かったです。退場の際の音楽とダンスも遊び心があり和みました！(4年)	例年通り、1番前を競技する学年の席に徹底してもらっていたおかげで快適でした。また、午前と午後に分けて行う現行の開催方法を継続してほしいです。(4年)	徒競走のゴールの位置が、学年によって変わるので、あらかじめ教えておいてもらえるといいなと思いました。(4年)
114	団体競技が毎年似たような競技なので、違った競技を入れてみていいのではと感じました。保護者や先生の参加があっても面白いのでは。(2年・4年)	特になし(2年・4年)	毎年運動会をととても楽しみにしています。二葛西は人数が多く、大変な事も多いと思います。運動会開催にあたって、毎年先生方やPTAのみなさんがお忙しい中尽力してくださり、そのおかげで子供達や私たち保護者もとても運動会を楽しく過ごすことができています。本当に感謝しています。ありがとうございました。(2年・4年)
115	子どもたちの頑張っている姿が嬉しかったです。選抜リレーも盛り上がり、楽しい1日になりました。4年	下の子が小さいので体育館で休めたのが助かりました。4年	来年も2部制でお願いします。4年
116	表現	特になし。	全学年で共通に思ったのが、もっと練習時間があつたらもっと格好良い表現が出来たんじゃないかと思いました。短い時間で児童達は演技を覚えて素晴らしいと思います。けど、もっと練習時間があつたら列を整える癖をつけたらもっと格好しいものになったろうなと思いました。学校側としては、とりあえず踊ればいいのか？と、投げやりな風に感じたのは僕だけでしょうか。僕が子供の頃はよく先生方は列のずれなどよく注意してた事を思い出しました。バラバラだと格好よく見えないと当時先生方が言ってた意味が今更ながらようやく解りました。

117	素晴らしかった。特に組体操が短い期間の中で頑張って取り組んでいるのが分かった(6年)	テントが多く譲り合って見れて良かった(6年)	先生方やPTA、テント設置のボランティアの方々のおかげでとても良い運動会でした。ありがとうございました。
118	ソーラン節で着用した半被ですが、毎年背中部分に漢字を書いていたと思いますが、今年はなくて残念でした。子どもも書くの楽しみにしていて、どの一文字にするか考えていたようです。(5年)	学年入れ替え制で、前列で応援出来て良かったです。(5年)	
119	特になし(1年)	とても暑かったのでクーラーの効いたランチルームや体育館を提供して頂きありがとうございました(1年)	特になし(1年)
120	みんな、精一杯頑張っているのが伝わり、大変良かった。(5年)	テント設営など、熱中症対策など工夫されており、とてもありがたかったです。(5年)	選抜リレーの補欠メンバーに対する労いの言葉が、4年生の担当者が、されていたようにあれば、より良かったと思います。小さなことと思いますが、相手を思いやるという点では重要なことかと思いましたので。(5年)
121	・おたすけ綱引きが斬新で面白かったです。(2年) ・どの学年の表現の間も、見ている児童たちには静かに見るように伝えてほしいです。 今回子どもがずっと児童席側での演技でした。 子どもの学年の児童席が保護者でいっぱいだったので、他学年の児童たちの後ろで見たのですが、せっかくビデオを撮ったにも関わらず近くにいる子どもたちの声ばかり入っていました。 校舎側から撮影するときはとても静かで演技に集中して見て撮れるので、すごく差を感じます。 競技系はワイワイしていて楽しくいいと思うのですが、演技を見るときくらいは大人しく座って見て応援する指導にいただけると、子どもたちにとっても、また保護者にとってもいいのではと思いました。 ・選抜リレーで、1位が通過したらどんどんインコースに詰めて待機させてあげたらどうかと思いました。 3位までがとくにバトンパス終わってるにも関わらず、4位の子がずっと一番アウトコースで待機していて、走るロスが多い。この少しの距離の差で逆転できることもあるのかなと思って見ていました。	該当学年の児童席での観覧の場合、せめて1-2列目までは着席するなどの案内をして欲しいです。 数少ない観覧スペースにも関わらず、後ろに人がたくさんいるにもかかわらず、1列目の方が立っていて困りました。	兄弟が午前と午後に分かれる場合、特に午後の子のご飯を食べさせる時間が難しく 午前の部の間に、どこかの教室で待参したご飯を食べていいようにして欲しいです。
122	表現、団体競技は毎年違った種目で楽しませて頂いています。短期間に仕上げて頂き先生方のご指導が素晴らしいと思います。4年	日傘が禁止になり快適でした。椅子ではなく平衡棒なの後ろから見には見やすく良かったです。見るときはストレスなくベストポジションで見れ、出ないときは日陰にいれて、とても快適でした。時間も短時間なので助かります。毎年改良、工夫頂きありがとうございます。4年	たぶんおおぞらの先生だと思うのですが、競技後に我が子の写真を撮るように、一人ひとりカワイ写真を一生懸命撮っていました。業務とかでなく、純粋にいい写真を撮りたいとの気持ちが伝わってきて、なんて愛情を持った先生なんだと感動しました。5年生の団体競技のときに4年生が大声でみんなで声掛けしていて、学年を超えた一体感に感動しました。とてもいい学校です。4年
123	練習日が少ない中でよく頑張ったと思います、成長を感じられました。(6年)	午前、午後と分散されていたので、見やすかったです(6年)	テントなどの熱中症対策を子供達にさせていただいて有り難かったです。
124	ダンスが良かった印象が一番残りました。(2年)	最前列の先生方の声かけで、出る学年の保護者が前で見れたのが良かったです(2年)	特になし(2年)
125	暑い中でしたが、一生懸命頑張る姿が見られて良かったです。 短距離走については、スタートの号砲前に気をつけの姿勢をとるのではなく、位置について一用意(ひと呼吸)→どん！のような流れのほうがスタートしやすいのではないのでしょうか？(2年)	今年は特に暑かったので日陰を探して参観しました。個人的に利用はしませんでした、ランチルームのほかにも体育館が開放されたのは良かったです。(2年)	予定通りに開催できたことが何よりも良かったと思います。 ただ、年々暑さが厳しくなるので、体操服の上から黒いTシャツなどを重ねて着るのは子どもたちにとっても酷ではないかと思います。熱を吸収しにくい色味を検討してもいいのではないのでしょうか。

<p>126 3年生の表現は、良かったのですが、毎年行っているエイサーでも良かったと思います。日本の伝統を学べるので。時間や体力的に競技の種目もちょうどよいと思います。短距離走は、練習を全然してないと言っていたのでもう少し練習時間があればいいなと思いました。(3年)</p>	<p>今年も2部制だったのでとても見やすかったです。競技中の児童席を開放して下さるのありがたいです。徒競走では、自分のお子さんが走り終わったら、皆さんすぐに移動して下さったのでよく見えました。(3年)</p>	<p>高齢の祖母がいたので、ランチルームを開放して下さいで大変ありがたかったです。暑い中でも休みながら応援することができました。ランチルームがいっぱいになったら、体育館まで開けて下さって対応の早さに感動致しました。</p> <p>競技の始まりが静かで分かりづらいため、ランチルームなどにも聞こえる放送でプログラム○番始まりますなどのアナウンスがあるとありがたいなと思います。(3年)</p>
<p>127 1年生は白いTシャツを用意しましたが、体操着と見た目がほとんど変わらなかったもので不要だったのではと思いました。子供達の競技や演技は素晴らしく、心を打たれました。(1年)</p>	<p>校舎側を向いての演技が多かったのと、各ご家庭ご自身のお子さんが見やすい位置に分散するため、演技中の学年の児童席はほとんどが空席のようでした。観覧場所に日陰が少ないので、演技中の児童席は誰でも座って良いことに頂けるともちろん最前列は演技中の学年の保護者優先で、他学年の演技や競技も応援することができるので有難いです。自分の子供の演技を日向で観覧したあと、引き続き他学年の演技を日向で見るのは辛かったので、日陰に移動すると演技を見ることができず、体育館のモニターで観覧しました。空いている児童席の後方で良いので、日陰に入れば他学年の競技や演技が応援できるなと思いました。(1年)</p>	<p>先生方、暑い中での運営やサポート、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。くれぐれも熱中症や体調にはご留意頂き、来年もどうぞよろしくお願いいたします。(1年)</p>
<p>128 応援団がホイッスルを使って応援していましたが、短距離走の時にホイッスルの音でフライングかと思ってしまう児童がいたのがかわいそうでした。応援は一生懸命でとても良かったので、短距離走の時はホイッスル無し等したほうが良いかなと思いました。(5年)</p>	<p>事前のお知らせがしっかりあり分かりやすかったです。最前列の観覧席も確認してください先生方がいらっしゃったのが良かったです。(5年)</p>	<p>どの学年も短期間だったにも関わらず揃った表現にとっても感動しました。(5年)</p>
<p>129 楽しむだけの会ではなく、しっかり順位をつける運動会だったので、会場全体がとても盛り上がりがあったと思います。(1年)</p>	<p>子供を近距離から見ることができ、よかったです(1年)</p>	<p>午前、午後の2部制がとてもよかったです。(1年)</p>
<p>130</p>	<p>本部席がなくなりありがたかったです、先生たちに屋根が無かった(5年)</p>	
<p>131 暑い中みんな頑張っていて良かったです。ドローのものは延長線も見なかったです。6年</p>	<p>披露してる学年の観覧などスムーズに行われていて良かったですと思います。ランチルームでの中継が無音だったのがちょっと残念でした。6年</p>	<p>事前の詳細が載ったものはプリントで配布していただくと祖父母にも伝える際ありがたいです。6年</p> <p>暑い中準備、練習など大変だったと思います。感動をありがとうございました！</p>
<p>132 90m走は一生懸命走る姿を見られて良かったです。騎馬戦は勇ましかったです。ケガをしなくて良かった。組体操はキビキビと動いて、短時間でピラミッドになったりしてすごいな、練習を頑張ったんだな、指導していただく先生方も大変だったろうなと感じました。(6年)</p>	<p>座れる席が多くて、座って観戦することができて良かったです。また正面(校舎側)からも、後ろ(児童席)からも椅子に座って見られたので、子どもの立ち位置に合わせて見やすい席から見られてとても良かったです。ランチルームを開放していただけたのも、時々涼めて良かったです。テントも多くて日陰ができて有り難かったです。暑かったので、ミストシャワーがあると良いなと思いました。(6年)</p>	<p>運動会を開催していただいてどうもありがとうございました。先生方にご指導していただいどうもありがとうございました。子どもの頑張っている姿に感動しました。競技種目ですが、騎馬戦も組体操も勇ましい様子を見られて良かったです。女児だったので、男の子と同じようにできるのかな、ケガしないかなと心配でした。どちらも勇ましいので、どちらか一方は踊りや鼓笛隊など穏やかなものだと良いなと思いました。今年も午前と午後の2部制で、開催時間も、出番までの待ち時間も短くて済むので、良かったです。(6年)</p>
<p>133 特になし(2年)</p>	<p>特になし(2年)</p>	<p>特になし(2年)</p>
<p>134 特になし 1年</p>	<p>特になし 1年</p>	<p>特になし 1年</p>
<p>135 特になし。(3.5年)</p>	<p>特になし(3.5年)</p>	<p>今年も2部に分けるのは良かったです。最前の席に座るのも、先生が名札の色を都度確認して頂けてるので、スムーズに座れました。(3.5)</p>
<p>136 ダンスが、赤組・白組で子供たちの向いてる方向が逆だったので、観覧する大人たちも分散できて良かったと思う(2年)</p>	<p>前列が優先席で座り、後列が立ち見になる仕組みはとても見やすくていいと思う。午前・午後で学年が分かれてるのも、観覧する人数が分散できてよかったです。今後もよろしくお願いします。(2年)</p>	
<p>137 子供達の頑張っている姿が見られて楽しかったです。(2年)</p>	<p>特になし(2年)</p>	<p>特になし(2年)</p>
<p>138 特になし</p>	<p>今年も校庭の観覧席にもテントがあつて良かったです。</p>	<p>リレーをやる子にはもう少し走り方の指導(インコースに入るとか)してあげてはどうかと思いました。(5年)</p>

139 特になし 5年	今年度も観覧しやすく良かったです。5年	今年度から自分の役割を果たし、成長が更に見ることが出来た運動会でした。ご指導、準備から当日までありがとうございました。
140 走順をブラカードにして頂けたのでわかりやすかったです。(1年)	かなり暑かったので、室内で中継場所を設けて頂き大変助かりました。(1年)	若い先生が多いので大変活気があり、うまく進行していると感じました。初めての運動会でしたが、校長先生を始め、先生方、PTAやボランティアの方々のお陰で、大変素晴らしい運動会になったと思います。ありがとうございました。(1年)
141 事前にこどもの位置を記載したプリントを配ってもらえたので、しっかり見られた。学年に合った演技で良かった(3年)	譲り合いがあった。徒競走では、副校長が「自分の子の時は、前の方にお声がけし前に出てください」とアナウンスしてくれたので、前に行きやすかった。こどもの学年の演技に、こどもの座席を開放してもらえるのが嬉しい。(3年)	ゆったりと見られるので、毎年学年ごとの入れ替えで開催してほしいです。日傘禁止も危なくなってく良かったです。(3年)
142 全員が一生涯懸命取り組んでいて、良かったと思います(4年)	ランチルームを解放してくださる等、暑さ対策をしていただいたお陰で、高齢の家族も安心して見ることができました(4年)	特になし(4年)
143 みんな頑張っていて素晴らしいと思います。4年	午前、午後と分かれていたので混雑せずにも見やすかったです。現在高校生のお兄ちゃんの時は観覧場所がどこも本当に混んでいてテントもあつたため見づらく、6年生最後の時も人の隙間から見たので…。グラウンドの保護者観覧場所にテントがなかった事も見やすくて良かったと思います。テントが必要な方は児童席に行けば日陰で見れるので。4年	毎年思いますが、卒業式等も含めて祖父母の方も見ないといけないんですね…。最前列を両祖父母含めたご家族全員で一列で並んでいたのは正直引きました。4年
144 表現に関して、短期間で良くここまで仕上げたなあと感心しました。どの学年も、とても素晴らしいです。ただ、近隣に気を使ってなのか、音楽がとても聞こえづらかったです。場所によるのかもかもしれませんが、校舎側の座席にいましたが、マイクの声は聞こえましたが、音楽が聞こえづらかったです。 6年生の組体操や騎馬戦。6年生の真剣な姿は下の学年の子だけではなく、見ている保護者も心動かされるものがあり感動しました。選抜リレーは、学年別ではなく合同でやればいいのにと思いました。みんなで応援出来るし、時間短縮にもなるし、走る人数や走る距離(下の学年は半周とか)も考えればかのうかな？と。 どの学年の子達も、みんなキラキラした目でとても楽しそうでした。(3年)	先生たちが的確に誘導してくださったので、校舎側の座席の混乱はありませんでした。保護者も譲り合っていました。(3年)	6年生が応援団をやっていたので、競技系はみんなで応援出来たので盛り上がりがありました。ただ、6年生自身の競技だと取りまとめる応援団がいなくなるので、応援がなくなり寂しかったです。生徒全員でやっていた時は、5年生もいたのでそれぞれの学年を補っていたから、常どの学年でも応援がありました。半分に分けて3学年でやるとなら、応援団を3.4年生もやってもいいのかなと思いました。 各学年別での競技しかないで、みんなで応援するということがなくなりました。なので前のような、会場全体のまとまりは減った気がします。 時間が無いし、難しいかもしれませんが、大玉転がしか綱引きとか学年関係なく赤白で競技出来るもの一つでもあれば変わるかなと思いました。 出来ない理由ではなく、やれる方法を考えてくれると子ども達ももっと楽しい運動会になるのでは？と思いました。(3年)
145 流行りの曲はいつも運動会で知ります(笑)先生達の短い期間でのご指導に頭が下がります。傘を使った可愛い踊りもあれば、ソーラン節のようにカッコいい踊りもあり、毎日自主練してる姿も成長を感じました。団体競技は、ルールがわかりやすくて良かったです。短距離走、我が家はみんな最下位でした。競争心も大事な時がありますが、我が家は自分のタイムとの戦いをしていたところが嬉しかったです。(1年、3年、5年)	先生方が、細やかに交代のアナウンスをして下さっていたのが良かったです。祖父母などは周知されていないので、いつまでも座っている方がいたので、その難しさは感じます。出入りが多いので、毎プログラムごとに、ランチルームの紹介をしているところが良かったです。(1,3,5年)	・終了後のお片付け、四年生の子どもたちも手伝ってくれて、積極的に「椅子ひとつもらいます！」と言ってきて嬉しかったです。 ・暑い日だったので、開会式が多少長かったかなと思いました。 ・受付はとてもスムーズにでき、ネームプレートを持ってきてくださる方が多かったです。テントもとても助かりました。(本部)
146 子供達が座るテント辺りで表現を見ていたのですが、最前列の子供の席に座って見ていた方が、我が子見たさに身体を左右に動かしたり、立ち上がった様子が見えなかったです。 そもそも、競技をしている子供の空いてる席に保護者が座っても大丈夫なのでしょうか？ 3年	特になし 3年	暑い中、先生方、PTAの方々準備から当日までありがとうございました。 可能であれば、経過、結果報告のメールがあれば状況が知れて良かったなと思います
147 特になし(4年)	特になし(4年)	特に午後は昔と異なり暑さも厳しく、もう少し短時間で観れると嬉しい。以前のように学年ごとの入れ替えが観覧もしやすく、良かった。

148	全ての演技において、子供たちの一生懸命さが伝わってきました。表現では学年の一体感が素晴らしかったです。(4年)	学年毎に入れ替えて最前列で参観できるように配慮頂いて、昨年同様良かったです。(4年)	子供達が盛り上がり、応援したり、喜び合う姿が印象的でした。楽しんで参加している様子を見ることができ、嬉しかったです。暑さ対策でも配慮頂き、参観しやすく楽しい運動会をありがとうございました。(4年)
149	ソーラン節迫力がありよかったです表現(5年)	テントがあり良かった(5年)	ソーラン節の際、他学年の掛け声もありとても素晴らしい演技でした。(5年)
150	全体的に音楽が小さい(2年)	特になし(2年)	親参加競技が欲しい(2年)
151	特になし(5年)	2部でとても見やすかったです(5年)	先生方運動会お疲れ様でした。分散しているため保護者の人数も多くなっても見やすかったです。一生懸命に取り組んでいる姿に感動しました。
152	頑張っている様子が伝わってきました。また1年生ということもあり、可愛らしさもありました。(1年)	見やすく整備されていて良かったです。(1年)	午前と午後の部にわかれて、見やすく良かったと思います。(1年)
153	特にありません(4年、6年)	特にありません(4年、6年)	運動会楽しむことができました。いい運動会だったと思います。ありがとうございました。子ども達は運動会を通じて、成長できたと感じました(4年、6年)
154	表現、短時間の練習なのに、とても上手でビックリしました!!特に5年生かっこよかったです。お助けつなぎひが面白かったです。(2年)	コーナーにテントがあり良かったです。(2年)	素敵な笑顔をたくさん見ることができて良かったです。先生方、PTAや親父の会の皆様、本当にありがとうございました!!
155	短距離走では我が子以外のお子さんの成長が見られて楽しかったです。表現、団体競技、選抜リレーは、一生懸命な表情と楽しんでいる表情と、様々な様子が見られてとても良かったです。(5年)	二部制になってから、とても見やすくなりました。応援の際、前列に学年カラーの確認をして下さっていたのは、とても良かったです。(5年)	恒例の競技も良いですが、昔ながらの借り物競争やパン食い競争、障害物競走などその場での対応力が求められる競技も見たいと思います。また、先生方のリレーも是非とも見たいです!(5年)
156	特になし(2年)	特になし(2年)	表現のダンスの際の黒Tシャツについて、サイズがまちまちなため袖や裾から体操服が出ています。見映え(統一感)のための黒Tシャツなら体操服のままでもいいのではないかと思います。 2部制はとてもいいと思います。来年も是非そうしてほしいです。 ランチルームの休憩場所が混んでいたため体育館を利用しました。暑さでぐったりだったので大変助かりました。(2年)
157	騎馬戦を2回戦やってほしかった(6年)	校庭の最前列の椅子席について。競技する学年の色の名札かどうか確認してくれるのがよかった。	午前、午後に分かれて時間短縮していたのがよかった。
158	50m走で選抜リレーの選出をしたことに疑問を持ちました。来年からはせめて徒競走と同じ90mで決めるべきだと思います6年	例年にPTAの方が見回りをして下さったので観覧席の入れ替えがスムーズでした	
159	選抜リレーが1年生からもあったら良いなと感じました(1年)	特になし(1年)	ありがとうございました(1年)
160	表現について 事前に場所がわかるとなお嬉しいです。(3年) 短距離走 どこを走っていくのか事前に確認がとれると嬉しいです。	平均台の椅子があったのですが、幼児が座るとひっくりかえる危険性もあったので、なくしていただいても良いかと思います。	特になし(3年)

161			当日は熱が出てしまい初めての運動会を欠席しました。とても残念ですが、お友達から頂いた動画などを見て娘とみんなカッコイイね、来年は絶対に出ようね！と話しました 暑い中、練習、指導、準備に片付けお疲れ様でしたありがとうございます。また来年もよろしく願います
162	短距離走で子供達が一生懸命走ってる姿が見られて良かったです。玉入れやダンスなど可愛い姿も沢山見られて良かったです。(1年)	グラウンドだけでなく、校内でも見られるように配慮されていて小さい子供を連れていたので助かりました。(1年)	初めての運動会でしたが、1年生は一生懸命な姿が見られ、上級生は迫力ある演目が見られてとても良かったです。ありがとうございました。
163	生徒も、指導して下さる先生も、皆一生懸命な姿に感動しました(5年)	祖父母も招待したのですか、冷房付きの休憩場所を準備くださったので大変ありがとうございました。(5年)	大変暑い日でしたが、子供達はテントのおかげで体調よく過ごせたようです。準備して下さった皆さまに深く感謝申し上げます。(5年)
164	暑さ対策などで仕方ない部分もあるが、短距離走などは走り終わるとすぐに退場してしまうので、あまりにもアッサリしすぎている感じがする。そんなに長い時間でもないのに、走り終わった子も残って、他の友達が走るのを応援するなどしてもいいのではないかな。 リレーについては、チーム間で差がつきすぎて面白くない。秒数でチームを決めているようだが、練習でも毎回最下位になっているチームなどがあると、子供のテンションもあがらない。決めた後に一回走ってもらって、4チームが競えるように調整してみるなど、先生達も大変だとは思いますが、運動会が盛り上がるような工夫をしてもらえるとうれしい。(5年)	保護者達が譲り合えて見ることができて、よかったです。(5年)	短い期間で準備をしていたので、先生方も大変だったと思います。表現は、どの学年も上手で素敵でした。5年生は人数が多く、ソーラン節も迫力がありました。暑い中、いろいろと準備をして下さり、ありがとうございました！(5年)
165	短距離走、学校で指導の時間無さそう、足の速い遅いよりも、走る姿勢であるとか、身体の使い方でできる子できない子の差が激しい(天性でできる子だけだ、できるんだなあと) 表現、正直練習時間が取れない中で頑張ったのだらうと思う。所々失敗しても、近くの同学年親御さんは涙ぐんでる方多数(6年)	コロナ後に洗練されてきていて、個人的には大変良いと思う(6年)	リレーのトラック、内側を不利用にしたのいいですね！カーブがキツくて例年転びやすいもの。(6年)
166	それぞれの学年に合った演目で良かったと思います。(3年)	2部制になり余裕を持って見ることができて有り難いです(3年)	特になし
167	当人が一年生のころからエイサーを踊るのを楽しみにしてたのですが、今年から別なものになって残念でした。(3年)	特に問題ありませんでした(3年)	当日室内で流して頂いた定点カメラ(teams)の映像で良いので、DVDやダウンロード販売して欲しい。ビデオを撮らずにすめば、場所確保の方が減り皆がより観覧しやすくなるかと思います。(3年)
168	どの演技も、楽しい気持ちや悔しい気持ちを素直に表現していて、子供らしさができていてとても活気のある運動会でした。(3年)	事前のお知らせで詳しく記載していただいたので、当日も分かりやすく写真撮影もしやすかったです。(3年)	分割しての半日開催がとてもよいと思いました。子供達に負担がなく観覧もしやすかったので、来年度以降も同じスタイルを希望します。(3年)
169	精一杯、練習したんだらうなあと感じれるダンスでした。微笑ましくも感動も出来、素敵でした。2年	校庭では、最前列は該当学年のみが守られていたように感じましたし、先生のお声掛けもあり、とても気持ちよく観覧出来ました。ただ、バルコニーからは、いつも前にいる方が同じ。特に声掛けもなく、残念だなと感じました。前で我が子を撮りたい気持ちは、皆さん一緒なので、もう少し優しい気持ちを各々が持てたらいいと思います。2年	先生方や、運動会の開催に携わってくれた皆様、本当にありがとうございます。2年
170	特になし(3年)	特になし(3年)	特になし(3年)
171	学年が上がるごとに難易度が増す団体競技が面白かったです。遠心力に負けないようにプラス待っている人も力を合わせないといけないところが魅力だと思いました。(4年)	2階テラスで参観しました。手すりに触らないようにと貼り紙がありましたが、気付いている人はいないように感じました(みんなもたれかかっている)。もし危険性があるのであれば、見やすい貼り紙やアナウンスなどで周知する必要があると思います。(4年)	暑い中、運動会を開催いただきありがとうございました。別の学年の競技を観ながら、数年前の事や将来の姿を想い、成長を実感する機会となりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。(4年)

172	ソーラン節がよかった 選抜リレーに出ない生徒の競技があってもよいのでは…と思いました(5年)	見やすくよかったです(5年)	特になし
173	特になし(6年)	なんとなくの入れ替えをしてくださりありがとうございました。 可能なら、児童席側でも観覧できるようにしていただけると、我が子がしっかり見えました。座ってる他学年が動画に映り込んでしまっ。	忙しい中での各種ご対応ありがとうございます。 一点、昨年も気になったため苦言を。 選抜リレーが残念でした。 練習不足もあるとは思いますが、内側のコースを走らずに自分のコースのままで、ルールの理解ができてないようでした。昨年も同様のことがあり、当該児童だけではなく指導側の問題なのではと思いました。どうやって走るのか、の座学で認識を確認してからの実践でも良いのではないのでしょうか。
174	5年生は、二葛西ソーランが楽しみで、本当に立派に表現できていて感動しました。 短い期間ながら、ご指導いただき、先生方ありがとうございます！(5年)	テラス席があるのが、見やすく嬉しいです！スマホにひもをつける？どうやって？と今更ながら教えていただき、ありがとうございます。(5年)	係活動をしている姿に感動しました！児童が自分たちで運動会を作っていると自覚することで、応援にも熱が入って、ステキな会でした！(5年)
175	一生懸命ニコニコでやっていて、可愛かった(1年) 白いTシャツは必要なかったと思う。体操着と見た目がほぼ同じ(1年) 毎年使い捨てる衣装を買うのが勿体無い。体操着でも良いと思う。(5年)	先生の声がけもあり、みな譲り合っていたので、よく見ることができた(1年)(5年)	とても楽しい運動会でした。 大満足です。
176	よかった 5年	ランチルームの解放は暑いので助かりましたが、いまどの演目なのか校内放送があるとか、テレビ画面に数字だけでも出るとわかりやすいと思いました。 5年	3学年ずつは長すぎずとてもいいので是非続けて欲しいです。 5年
177	これから何番目が走るのか、分かりやすくくださっているのがありがたいです。 (5年)	日傘をNGIにくださってありがとうございました。去年は一番前の観覧での日傘が見づらく、また混雑時の日傘が危ないと感じていたので助かります。 日陰となる場所が少ない分、ランチルームや体育館の解放が家族に好評でした。ありがとうございます。(5年)	ここまでこまやかに準備して下さった先生方及びPTAの方々やお手伝いの保護者の皆様、本当にありがとうございました。
178	全てよかったと思います。(四年)	よかったと思います(四年)	ずっと前に座ってる人がいて自分の子の写真が撮りづらかったです。ランチルームの椅子もおじいちゃんおばあちゃん達がずっと座ってるのでずっと立ってるのがしんどかったです。(四年)
179	先生方の連携がしっかり取れていて、どの種目においてもスムーズでした。 盛り上がる選抜リレーは低学年も観たい気持ちもありますが判断などに難しいのかとも思いました。(1年)	・短距離 前立ち見 ・団体 児童席 ・表現 児童席 ・開会式 立ち見 ・開会式 2階テラス (1年)	運動会使用Tシャツ、どのくらいの柄やプリントまでが持たせて良いのか少し分りにく感じました。(1年)
180	暑い中、短い期間で御指導下さりありがとうございます。成長した姿を観れて、思い出に残る一日になりました。 3年生になり、エイサーを踊る姿を観たかったので少し残念でした。(3年)	事前にアナウンスして下さったので、保護者同士譲り合って参観できました。(3年)	他の学年も観たいので、再度ビデオ販売を検討していただけると嬉しいです。(3年)
181	50mを一生懸命走る姿や笑顔でとても楽しそうにダンシング玉入れに臨む様子や頑張ってる覚えたダンスを必死に傘の開閉と合わせながら演技する息子の姿に成長を感じ、感動ばかりした1日でした。ありがとうございます(1年)。	参観場所が多いことにより、分散され、息子の姿を近くでよく見ることができ、とても良かったです。下の子がいたこともあり、室内に休憩場所が用意されていたことが本当に有難く思いました(1年)。	入学から運動会まで、短い期間だったにもかかわらず、息子の成長をとても感じました。設営・準備・片付けなども含め、とても暑い中、本当にありがとうございました(1年)。
182	短距離走で、走り終わってからすぐ観客がいて少し危ないなと思いました。 2年	特になし 2年	今年は体育館にも休憩スペースがあり涼しくてよかったです。 2年
183	みんな暑い中すぐ一生懸命頑張っていたと思います。 (1年)	人数も全校生徒の半分の数だったので想像していたよりは、割と見やすかったです。 (1年)	午前、午後の部と分けて頂けて、親の負担や子供の体力的な負担も少なくすごく嬉しいです。 暑い中子供にテントがあるのも助かる。 ただ、種目が始まったら次の種目の準備が早すぎる気もします。当日はすごく暑かったのでテント外ですっと待たされている子供達が少し可愛そうにも思えました。 ただ、先生方や運営して下さった方にはすごく感謝しています。ありがとうございます。
184	綱引きが普通の綱引きとは違って見て面白かった(2年)	自分の子供の時に見やすい場所を確保できるのはとても助かった(2年)	3学年、半日に分けてやるやり方はこのまま続けて欲しい(2年)

185 特になし(1年)	特になし(1年)	児童にテントがあって良かった(1年)
186 特になし(2年)	特になし(2年)	リレー等保護者や先生参加の競技を作ってほしいです。(2年)
187 事前に子供の立ち位置をお知らせして貰えたので、観覧場所へスムーズに移動でき、特等席で見る事ができました(1年、4年)	空いている子供たちの席を解放してもらえるのは有難かったが、子供たちの荷物もあり、どかすことによる紛失ないか心配になった。(1年、4年)	観覧する保護者の場所や時間を考えると、今後も2部制が良いと思います。お天気に恵まれてとても良かったが、徒競走でのスタンバイは炎天下で、特に男子の最終レースの子供は長いこと太陽に晒されるので、水分補給や熱中症等が心配になった。 兄弟で午前と午後に別れてしまい、午前の子供の帰宅時間や午後の子供の昼食や登校時間などを考えると、午前中の閉会式や午後の閉会式は諦めなければならず、残念だった。セキュリティやゴミ、マナー等の問題はあると思うが、そういう生徒と親御さんのために食事や休憩のできるスペースを(事前予約等?)作って貰えたら嬉しい。(1年、4年)
188 五年生の元氣玉が面白かった。ソーラン節のはっぴが昨年度と違い、寂しい感じがした(5年)	休憩スペースを設けていただけたのはかなりありがたかった(5年)	
189 入学して1ヶ月半にも関わらず、みんな一生懸命に頑張っていて上手だった。(1年)	色んな箇所から見ることができ、休憩場所も体育館まで開放していただき良かった。(1年)	団体競技の居場所を子供がマークして来たが、場所が違かった。上手く写真が撮れず残念だった。(1年)
190 短期間で色々な演目を用意して頂き大変だったと思いますが素敵な運動会でした(1年)	特になし	準備をするもので白いTシャツとありましたが、体育着との違いもわからず、真に必要なだったのか懸念があります。(1年)
191 選抜リレー:テイクオーバーゾーンを越えてしまうと失格になってしまいますが、(ゾーンを越えてしまった児童の負担を考えると)減点にした方が良いと思いました。(3年)	特になし(3年)	特になし(3年)
192 選抜リレー:テイクオーバーゾーンを越えてしまうと失格になってしまいますが、(ゾーンを越えてしまった児童の負担を考えると)減点にした方が良いと思いました。(5年)	特になし(5年)	特になし(5年)
193 特になし (1.4年)	順番生はとてもかよかったです。	とにかく午前と午後の入れ替え時間のなさが本当に大変でした。この短さ、完全入れ替えではお昼ご飯をどちらの子にも満足に食べさせる事が出来ず公園で食べさせる始末。 今後2部制を取り入れ続けるならば1つの教室でも良いのでおにぎり程度食べれる場所を提供して欲しいと思います。 これは、子供達だけでなく、応援に来てくれた祖父母も食事なしのぶっ通し応援はきついものがあり呼びづらいです。 ご配慮宜しくお願いいたします。
194 例年学年での入れ替えがスムーズで、安心して見る事ができています。日々の御指導ありがとうございます。(3年)	未就学児を連れていたので、体育館の解放とても助かりました。途中飽きた時に、自由に走り回れとても喜んでいました。配信も見れたので良かったです。(3年)	途中下の子が鼻血が出てしまったとき、すぐに副校長先生がティッシュを下さり助かりました。運動会に限らず、二葛西小の先生方いつも気遣いいただきありがとうございます。人数が多く、大変だと思いますが、これからも暖かいご指導よろしく願います。期日すぎてしましまして申し訳ありません。感謝を伝えたかったため送らせていただきました。(3年)
195		アンケートに書き忘れてしまったのですが、写真販売はあるのでしょうか。DVDはなしと書かれていますが、写真について分からないため送らせていただきます。